

L'Agence de l'eau ouvre le débat avec les territoires

Dossier de la rédaction de H2o
February 2024

Basant son action sur un programme d'intervention de 6 ans, l'Agence de l'eau Rhin-Meuse commence à dessiner les contours de son futur cadre d'action pour les années 2025-2030. L'adoption du 12ème programme est attendue au second semestre 2024. L'adaptation au changement climatique et l'atteinte du bon état des eaux resteront des marqueurs forts. Les capacités financières de l'établissement seront, quant à elles, renforcées dans le cadre du plan Eau et orientations principalement à l'accompagnement des territoires en termes de transition écologique. Pour construire cette feuille de route, les travaux sont menés au sein de commissions du comité de bassin rassemblant les parties prenantes du grand cycle de l'eau. Pour autant, l'agence souhaite enrichir sa réflexion au contact des territoires. C'est pourquoi, elle organise 7 rendez-vous dans chaque département pour expliquer, faire un point d'avancement des réflexions, partager, écouter. Ces rendez-vous, en présence du directeur général et des membres du Comité de bassin, sont ouverts aux élus et à leurs équipes, aux acteurs économiques, aux représentants du monde agricole et du tissu associatif.

Calendrier